
Actas de Secretaria desde el 26, 27 & 28, de Marzo 2010 
Asamblea Pre-Conferencia 
 
6:00PM Viernes el 26 de Marzo, 2010 

Coordinador Byron F. introduce el invitado, Delegado Area 42 jubilado, Director actual No-Custodio del AAWS - Roberta L. junto con 
el Delegados jubilados y Custodios jubilados de el Area 42. 
Anfitrión para la Asamblea es Distrito    y Distrito    proveedor de los refrescos. 
Delegado: Jason C. Jason da las gracias a los dos comites ad-hoc asignados para actualizar las Guías de Sobrevivencia del RSG 
y el Sitio de Web. Tengo el placer de anunciar que yo estará anotando diariamente en el blog de la Pagina del Delegado en nuestro 
Sitio de Web durante la CSG el 17 de abril hasta el 24. También Jason tendrá las fechas de su presentaciones y compartimientos 
el tendrá programado para el verano y mostrando la fechas de su compromisos en su página de delegad en nuestro Sitio de Web. 
Si Ud. va asistir la convención internacional en San Antonio, visita el salón de hospitalidad cual la Región Pacifico es anfitriona. 
Jason fue solicitado en compartir sobre “AA Mañana” en lo que estamos en la internacional. Si algún grupo tiene una opinión en 
cualquier tema de la agenda cual quieren entregarme, por favor hacerlo. Un proyecto con el folleto Necesidades Especiales se está 
elaborando, ellos están en búsqueda de sumisiones de miembros con historias de recuperación los que se enfrentan con desafíos 
en recibiendo el mensaje de AA, por razón de una necesidad especial tal como de visión, limitación de sordez, herido cerebral, 
autismo, etc. No es limitado en cualquier manera. El video de gente joven todavía está en búsqueda por sumisiones, especialmente 
de la comunidad hispana.  Ellos tienen una en francés y tres en ingles. Miembro no-custodial; Posición abierta en el Comité de 
custodios en IP los interesados aplicar antes del 15 de abril. Contribuciones en-línea hacia la OSG se está estableciendo y ponerse 
lista para su operación. Se seleccionara un custodio nuevo para la Región Pacifico en la CSG. Esto es todo en actualización del 
reporte.  
Delegado Suplente: Mike M. –No hubo reporte. 
 
Viernes 6:30 PM  

GSR [nuevos] Orientación en el Salón principal.   
Reunión del Comité: 

Byron F.  Coordino la Reunión del Comité.  
              No hubo grabación en esta reunión. La reunión del comité se dio clausura a las 7:30 PM 
 
Sábado el 17 de marzo, 2010 por la Mañana 
Boletos para el Banquete son $15.00. Baile a las 9:PM anfitrión el Distrito 11. Los 3 resumes de Tesorería están 
disponibles.  
Ruth J. nos dio una presentación acercas “Confiando nuestros Servidores de Confianza. Nosotros confiamos en los RSGs transmitir 
nuestra voz hacia las entidades más allá a nuestro salón de reunión. Yo recibo la información de lectura de preparación cual yo 
necesito saber y hago decisiones de lo cual yo quiero transmitir hacia-por la línea; esto es lo que todo nivel de Servicio Generales 
hace. Nosotros compartimos nuestras ideas y pensamientos a lo que lo mejor para AA como un todo. Ruth nos pide que nos 
familiaricemos con el proceso y leer la literatura de Servicios Generales. Confianza Mutual es la clave.  
  
  

Reportes de los Oficiales 
Reporte de Coordinadores del Area:  
Area 42 - Coordinador: Byron F.  El año pasado nosotros establecemos procedimientos para comenzar llamadas Tele-
Conferencia para el Comité de Area. Nosotros establecimos un presupuesto de $200.00. Hasta la fecha no nos ha costado nada. 
Nos reunimos  un domingo programado a las 5:00PM y utilizamos nuestros teléfonos personales [muchos usan sus celulares] para 
utilizar el costo gratis por los servicios disponibles hacia nosotros. Las tres llamadas cuales nosotros hemos tenido hasta la fecha 
han sido experiencia de aprendizaje. Nosotros discutimos algunas cosas de administración y también aclaramos algunas cosas en 
anticipación acercas las temas de la agenda. Procediendo adelante; vamos ampliar el número de participantes para asistir estas 
llamadas del comité y reuniones para incluir Coordinadores de Comites Permanente [ambos Norte y Sur] así como el Comité de 
Area. La próxima llamada Tele-Conferencia será el segundo domingo en junio a las 5: PM. 
Area 42 – Coordinador Suplente: Marion DeP: Ha sido unos seis meses sorprendentes para su Coordinador Suplente del Area. 
Estado trabajando varios proyectos incluyendo el comité ad-hoc de Sitio de Web. Y comité de resumen de lectura de preparación. 
Este año el material de lectura de preparación tuvo 667 páginas cual 20 voluntarios ayudaron resumir. Esta obra se hizo en 3 días y 
4 horas. NAGSC mesas redondas tuvieron un buen asistencia, gracias a los presentadores, Brittinay, Gene, Kevin, Lee, Lonnie y 
Sophie por su obra de maravilla. D-8 es anfitrión para la próxima reunión de NAGSC en Mammoth Lakes. En PRAASA la mesa 
redonda discutió un numero de aspectos de comunicación, y participación en Comites de Area, Comites Permanentes y Distritos. 
Todas áreas representadas quienes tienen una traducción de documentos efectiva y eficaz están utilizando traductores 
profesionales a un costo de un promedio de $25.00 dólares por página. El nuevo sitio de web del Area 42 está en operación y 
funcionando. Nuestro comité ad-hoc tuvo 0% desgastes y 100% participación. Nos reunimos varias veces por tele-conferencia y 
conferencia en web [la red].Aunque cada uno de nosotros hicimos nuestra parte, nosotros debemos una agradecimiento especial a 
dos miembros del equipo, Scott B. del Distrito 8 contribuido enorme tiempo y experto técnica a este proyecto. Nada se hubiera 
hecho sin la generosidad del espíritu y humildad real de nuestro Maestro Superior Licenciado a la Red, Ralph C, de Elko. Nosotros 
tenemos que invertir en traducir todo el material en el sitio de web en español.  
 
SAGSC Coordinador: Andy K. El año pasado fui a PRAASA, todo lo que logrado de allí fue, todos querían computadoras 
portátiles. Yo me sentí cerrado a la tema, pero llegue al punto de someter una solicitud para una. Este año fui y recibí información 
de otras áreas sobre qué es lo que hacemos [o no hacemos]. Estoy contento que fui porque a un nivel personal, yo me sentido muy 
disgustado sobre lo que actualmente nosotros hacemos [incluyéndome mismo] a mi opinión. Nosotros podíamos hacer más. Yo 
quisiera hacer más desafortunadamente, yo no sé qué es lo que estoy haciendo. Pero estoy contento que asistí PRAASA. Además 



a eso, el Area Sur está trabajando bien. Tuvimos tres presentadores para las mesas redondas que al último minuto no pudieron 
presentarse, pero quiero dar gracias a los tres quienes pudieron presentarse y hicieron un buen trabajo.  

Tesorería del Area - Reporte: Sophie K. Gracias ustedes a los grupos, distritos y individuos contribuyendo a la tesorería del 
Area. 

  Terminando el 2009 

 Se sometido la declaración de impuestos para el 2009 hacia el E.A. (Agente Registrado del IRS). 
 Las ventajas y las perdidas y hoja de saldo es encuentran dentro sus paquetes. 
 El presupuesto fue aprobado con un anticipación corto de $8000; el ano terminado con $3300 en rojo. 

               2010 – Hasta la Fecha year to date   

 Las hojas de Ventajas, pérdidas y saldo están dentro sus paquetes. Es muy temprano dentro el ano para hacer una proyección. 

Contribuciones hasta la fecha son substanciales; gastos también aumentaron un poco. Gracias por la oportunidad de estar en 

servicio.  

NAGSC Reporte del la Tesorería: Phil W. NAGSC 1º de enero NAGSC tuvo un saldo de 12,538.60. Tuvimos entrada de 

contribución de 1,191.73. Nosotros tuvimos gastos de 237.75; dejando NAGSC con un saldo de 13491.88 el 3/1/2010.  

SAGSC – Secretaria: Edie D.SAGSC aprobado el presupuesto para el 2010; llevo a cabo discusión a mesa redonda el 28 de 

febrero. Nosotros queramos de acuerdo en comprar computadora portátil para la Secretaria de SAGSC, en orden para tener 

archivada las actas en seguimiento. El Coordinador de SAGSC no será miembro votante del Comité Roundup de Las Vegas, cual 

no tiene nada relacionada con este cuerpo de servicio. Yo no pude asistir PRAASA este ano.  

SAGSC- Grapevine: Cynthia, hubo 15 RGV activos por ahora. El proceso es que todos los representantes ordenen y recogen las 

publicaciones del Grapevine en la Oficina Central cada mes. Nos reunimos cada 2do viernes en la Oficina Central a las 6:00 PM. 

La edición en marzo del Silver Streak tiene artículos acercas el Grapevine. Actividades incluyen el Picnic del Distrito 1, Taller de 

trabajo de Servicios Inter-grupo, 14 de febrero, TIE. Una presentación en el Roundup en LV. Picnic Distrito 5B. Gala de Gratitud y 

Founders Day [Día de Fundadores].  

SAGSC- Enlace hacia la Oficina Central de LV: Caroline C. Carolina reemplaza a Guy. Festival Anual de Servicio Inter-Grupal 
fue facilitada por Mike M. y fue un excito, oradores incluyeron Coordinadores de Comites Inter-grupal/SAGSC y/o miembros. Cherie 
N, realizo una obra fantástica de un taller acercas los Conceptos. Asistí PRAASA y me di cuenta que fue muy informativa. Gala de 
Gratitud será el 10 de abril, 2010.  
NAGSC Coordinador de Información Pública: Kathy S. Yo estoy muy feliz estar aquí en la asamblea de primavera, ha sido 
difícil y físicamente y emocionalmente, yo le debo mi vida a este programa y gracias a Dios. Con mi subscripción al Grapevine, con 
anticipación espero el Box 459, para ayuda e información cual puedo transmitir. Cada año desde el 1949 los Custodios del Comité 
de Información Publica han enviado sus “Cartas de anonimato” hacia el campo de la media. Tenemos gente en IP/CCP en algunos 
distritos en la zona norte. Estoy trabajando con más escuelas aquí. Estoy en contacto con las bibliotecas, JPO, Sheriff, Hospital y 
Tratamiento. Yo estoy aprendiendo mi posición con IP, pero continuare aprendiendo y transmitiendo lo que ustedes me han dado. 
Gracias por la “reinyección” espiritual cual yo necesitado muy desesperadamente.  
SAGSC Coordinador Información Publica: Cindy M. CIP y Tim H. CCP; Eventos recientes incluyen: 10/14/09 Día de 
Recursos a la Comunidad – Wynn Elementary – exposición de literatura el 10/14/09 Exposición para la Asociación Americana de 
Psicoterapia, voluntarios trabajaron turnos de dos horas. El 10/22/09 Conferencia de AARP, voluntarios trabajaron turnos de dos 
horas. Buen recibimiento. 10/22/09 el Coordinador de IP asistió la reunión en español de CCP, proveo guías para someter video 
de la Gente Joven Español. 10/27/09 presentación en Bishop Gorman HS a la clase de Salud para estudiantes de primer año. 
Trabajamos en conjunto con Al-Anon/Alateen. Tuvimos tres oradores jóvenes. Excelente recibimiento! 12/19/09 Coordinador de 
CCP asistió un taller de CCP/IP en Pahrump y tuve una presentación y ofrecí en ayudar organizar su comité. 2/14/10 
Coordinadores de IP y CCP asistieron e hicieron presentaciones en un taller de servicio en el TIE Club. 03/05-07/2010 Bobby D 
asistió PRAASA  y asistió la mesa redonda para IP y CCP, regreso con mucha ideas cuales vamos discutir in reuniones futuras. 
Eventos aproximadas el 3/30-31/10 presentación en Bishop Gorman HS con Alateen. 4/12/10 Presentación hacia el Centro de 
Vivencia Auxilió Prestige. 6/14/10 el evento de Bienvenida a los Veteranos 10AM-2PM en el Casino Gold Coast. 10/13-16/10 
Asociación de Periodistas – Exposición de Literatura en el Planeta Hollywood. 
Director del Boletín: Mike L. 

Mi nombre es Mike L mi servicio es Director del Boletín del Area. El Boletín del Area 42 consiste de información relacionada con 

servicio, artículos y anuncios despachados en tiempo para distribución o se puede utilizar reacción de miembros en servicio al área. 

El Boletín puede ser recurso valorable información para el servicio AA. El último Boletín contenía la agenda para esta asamblea, 

temas de agenda para mesas redondas y información acercas la convención internacional aproximada en San Antonio. Yo asistí mi 

primer PRAASA en principio de este mes cual fue muy emocionante. Tuve oportunidad de asistir la mesa redonda de Boletín. Me di 

cuenta alguna áreas tienen un presupuesto grande para imprentar, correo y traducción del Boletín. Nuestro presupuesto para el 

Boletín es básicamente cero ya que se publica por correo electrónico y nuestro sitio de web dejándoselo a los MCDs distribuir a los 

RSGs. Por el maravilloso servicio hecho por Lurdes nosotros no hemos pagado por la traducción hacia español. Yo anote que hay 

una tirita común por los otros directores de Boletines quienes están de la necesidad de recopilar ideas para recibir contribuciones de 

sus miembros en servicio al área. Estuve muy impresionado por el entre-cambio de buenas ideas que escuche de otros directores 

de Boletines, todos entre-cambiamos correo electrónico para comenzar compartir entre-cambio de ideas y información. Hay algunas 



copias imprenta del boletín disponible en la mesa de literatura. Fecha tope para el próximo boletín el 23 de abril. El Boletín se envía 

a todos los Comites de servicio del área, MCDs, y se puede encontrar en nuestro sitio de web del área www.nevadaarea42.org 

opima el eslabón para las Actas después hacia el Boletín. Gracias por permitirme el servicio.  

Archivos de Area: Paul E. Quiero dar las gracias a Caroline en el Sur por un buen trabajo que hace allí, y el equipo que llego y 

organizo el salón aquí. Yo asistí PRAASA este año, y me encanto los Paneles, especialmente considerando que tomaron un tema 

aburrido como el Manual de Servicio y lo hicieron interesante. Yo asistí la mesa redonda de los Archivos el viernes y sábado, y fui 

capaz de recibir un vistazo en cómo mejorar mi posición yo estado recopilando volantes en eventos aquí en el Norte. Por favor 

anotar el año en los volantes cuando Ud. les pone la fecha, tres años adelante no tenemos una idea, sin indicar el año. También 

anotar el distrito o grupo quien es el anfitrión de los eventos, quien cuando, y donde es importante. Yo recibido historiales de 2 

grupos. Por favor enviarme 2 volantes para tener uno para ambas áreas Norte y Sur. Mi enfoco este año es de grabar las historias 

de los veteranos para los archivos digitales. Gracias.  

Tesorería Suplente de Area: [SAGSC]: Cherie N. Las hojas de información financiero de SAGSC están en la mesa al lado 

izquierda, junto con el informe del Area y NAGSC. Enero hasta marzo de este año, y todo del año anterior están allí. El año pasado 
hemos recibido un total de contribuciones de $7296.05. Ventas de literatura del Manual de Supervivencia del RSG fue $24.00. 
$437.00 contribuciones de reuniones de SAGSC. Gastos fueron $9285.25, esto dejado un ingreso negativo de $2395.07 
Delegado Suplente: Mike M. 
 
Delegado: Jason C. 
 

NAGSC Secretaria: Carol B. 

La posición de Secretaria Suplente hacia el Area me tiene sirviendo como Servidor de Literatura del Area 42. Si hay algo cual usted 
le gustaria ver incluido en la Exposición de Literatura, por favor dejarme saberlo. Yo incluido literatura escrito en Braille por si hay 
necesidad dentro su grupo. El Libro Grande, 12 y 12, junto con la Reflexión Diaria están disponible para venta al mismo precio 
como las copias impresas. Yo tengo la edición 2009-2010 del Manual de Servicios Generales. Este fin de semana en la mesa de 
exposición por favor pasen para ver el video revisado “Esperanza: Alcohólicos Anónimos” en la computadora portátil. Los 3 
Directrices de AA, cual cubre los RSGs y Contactos de Grupos en las zonas Oeste y Este de los EE.UU y Canadá, no han sido 
actualizados. Creo esta programada para este verano. Tengo aquí copias de la asignación de empleados en la OSG para que 
ustedes lo lleven a sus grupos. También tengo el honor de servir en mi segundo año como Secretaria de Actas en la zona Norte. El 
Comité de Finanzas se mantiene ocupado estableciendo cambios para las Guías en lo que tratan de mejorar los procedimientos de 
financiar cual nosotros estamos de implementar, y se comienzo de trabajar el presupuesto individual. Estoy disfrutando en servirles 
a ustedes, y agradecida a ustedes por elegirme como su fiel servidora en esta posición.  
 

Registrador de Area: Kevin B. Manteniendo las actualizaciones del banco de datos es muy interesante. Estoy muy agradecido con 

la gente quienes ayudaron el otoño pasado en lo que yo estaba ausente. Las ultimas estadísticas para el Area 42 son total de 

miembros 18106; total de grupos 456; 340 grupos inactivos; 14 grupos incompletos; 60 grupos que se integraron. 95 grupos 

desconocidos; 95 grupos en California; 875 grupos en Nevada. Grupos Inactivos se mantienen en lista con un propósito de historial, 

ellos no se pueden nombrar de nuevo ni cambiar su nombre, pero ellos pueden abrir o ser con resurrección. Fecha tope el 20 de abril 

para poder estar incluido en los directrices. Por favor verme durante los descansos si usted necesita actualizar el informe de sus 

grupos. Tuve el honor de asistir en PRAASA  y participar en las mesas redondas este año. Gracias a ustedes por permitirme estar en 

servicio. 

Maestro de la Red del Area [Webmaster]: Ralph C. El Comité Ínterin [Ad-hoc] ha estado muy ocupado tratando los asuntos con 

esfuerzos dolorosos para renovar por completo el Sitio de Web. Nos hemos reunido varias veces en conferencia por llamadas 

telefónicas. Gracias por mandarme hacia PRAASA, me enferme en lo que estuve allí, pero si recopilado mucha información buena. El 

nuevo Sitio de Web es realmente algo bueno; todas las páginas se pueden leer en español e ingles. Información de Contactos de 

Distritos y reuniones de distrito. Es una herramienta buena para nosotros y esperamos todos tiene la oportunidad de utilizarla. 

Preguntas y comentarios por favor ponerse en contacto con migo vía la red a webmaster@nevadaarea42.org  o ver me este fin de 

semana, Gracias a ustedes.  

Area – Registrador Suplente: Michelle. Yo soy la Registradora Suplente para el Area. Si hay alguien presente quien necesita 
registrar su grupo o distrito con información nueva, por favor verme o a Kevin en la computadora antes de partir. Quiero dar las 
gracias a la asamblea por mandarme a PRAASA; fue muy informativo, nosotros hemos cambiado como “registrar los grupos” a 
“Enlistar” los grupos. Gracias a ustedes.  
 
Area - Archivos Suplente: Caroline T-J. Hemos comenzado una reunión nueva “Artículos Historiales del Area 42”. Cada domingo 
nos reunimos en el TIE Club en Las Vegas, 12:30 hasta 2:30. Servimos almuerzo e invitamos un panel de 4 veteranos para 
compartir recuerdos de AA en la infancia del Area 42, El 6 de junio. Vamos ampliar nuestro horizonte en junio y vamos hacia 
Pahrump y planificamos llegar hasta Mesquite mas tardar este año. Tenemos exposiciones en picnics y talleres de trabajo, por 
favor leer nuestro lectura en el boletín mensual el Silver Streak. Asistí PRAASA este año con 2 más miembros de los archivos. El 
comité de los archivos se reúne en la Oficina Central todo los jueves desde las 9:30 – 11:30 AM. Si desean donar documentos 
relacionados hacia el Area 42 por favor avisarme a; area42altarchivist@gmail.com Por favor participar en traer historial de AA local 
para todos.   

http://www.nevadaarea42.org/
mailto:webmaster@nevadaarea42.org
mailto:area42altarchivist@gmail.com


Area - Secretaria: Marina B. Marina se disculpa por la desorganización de las listas de la membrecía, y envía una actualización de 
copias corregidas hacia todos. Marina encontró muy extraordinario experiencia asistiendo la mesa redonda de secretaria y la del 
boletín en PRAASA, compartieron información e ideas, regresado con bastantes de ellas. Por favor, todos anotar este correo email 
area42newsletter@gmail.com Ustedes pueden someter artículos, temas, historias, temas de interés junto con los demás de la 
agrupación. Quiero dar las gracias a Lurdes por todos sus servicios con la traducción, [y a Alex]. Por lo cierto, ella tiene sus manos 
ocupadas y nosotros la apreciamos y le damos a ella las gracias por eso.  
 

Distrito - Reportes 
Distrito 1: MCD Suplente Emily F. El formato de las reuniones del distrito es de introducciones alrededor la mesa y un breve 
informe sobre los grupos. Leemos el Preámbulo del RSG para recordarnos cuál es nuestro propósito. Establecimos un plan para el 
reembolso de $1000, hacia SAGSC en 10 instalaciones. Ahora tenemos un Secretario de Estado como un no lucrativo, y estamos 
trabajando en aumentar la Reserva Prudente hasta $1500. Estamos planificando un taller de trabajo con la esperanza de tener 
respuestas para las preguntas de los grupos utilizando presentaciones así como “un banco de datos  con P&R” para los RSGs llevar 
a sus grupos. 
Distrito 2: MCD Tim W. D-2 llevo a cabo una sesión de P&R durante nuestra reunión de asuntos con nuestro Delegado, Jason C., 
en Diciembre. Hemos circulado un formato hecho por nuestro Archivista para los RSGs para delinear el historial del grupo. El MCD 
participo en la llamada conferencia en enero y asistió PRAASA. En PRAASA yo participe en el Panel de Anonimato y entregado un 
presentación sobre: Comité de Conferencia: VIII. Información Publica – Tema F: Considerar desempeño de una política sobre la 
práctica de mostrando el rostro completo de los actores llevando a cabo el papel de miembros AA, o miembros AA potencial en 
media aprobado por la conferencia. Sábado 20 de febrero tuvimos una reunión especial del Distrito el único objetivo fue para 
revisar las temas de la agenda para las mesas redondas. Nosotros estamos encargados con los bocadillos.  
Distrito 3: El distrito es auto-mantenido. Tenemos una nueva reunión dentro el distrito cual todavía no se registra. Grupo 
Grapevine tiene nuevos RSG. Bob D. y yo fuimos a Mesquite y visitamos el Gpo. Sharing y Caring (David K, es su RSG). Recibí 
reacción del Gpo. Grapevine y How It Works respecto a la discusión de las mesas redondas. Distrito 3 voto para financiar el MCD 
para asistir la Convención Internacional este año y mandar $500 hacia la Oficina Central.  
Distrito 4: MCD Darryl N, el distrito continúo activo con 5-6 grupos participando. 10 grupos están contribuyendo hacia el distrito. 
D-4 y D22 fueron anfitrión de la reunión NAGSC el 6 de Diciembre, 2009. El distrito se encargo de los bocadillos y la reunión se 
llevo a cabo en el RTC por la Ave Wells en Reno. Tengo $75.00 para regresar a D22 como fuimos frugales con la compra de 
comida. Asistí las mesas redondas en la reunión de NAGSC en febrero. Asistencia y la 7ª aumentaron en D-4. Gracias a ustedes. 
Distrito 5B: MCD John C. Hay 123 reuniones por semana dentro la zona del distrito 5B, durante el Panel 57 el distrito 5B se 
acercaron algunos RSGs de varios grupos oscuros del distrito 5A para representación dentro el Area 42. Desde la asamblea se han 
emigraron 5 grupos de 5ª hacia 5B. Algunos grupos del 5ª se han emigrado al Distrito 7.Los RSGs en 5B proveen enlace para 
apoyar los Comites de los Archivos, IP/CCP, Grapevine, H&I Intergrupal, Registrador y Finanzas. Trimestre - somos anfitrión para 
mesas de trabajo y un picnic anual. Actualmente 19 RSGs y 6 RSGs Suplentes están activos con el distrito.  
Distrito 6: MCD Dave M.10-15 grupos participan en las reuniones del Distrito. Nos reunimos cada otro mes alterno. Nuestro 
Comité Ínterin [Ad-Hoc] terminado de actualizar las Guías del Distrito. También tenemos varios grupos que contribuyen con la 7ª 
Tradición hacia al distrito pero no han tenido representación, así que hemos tratado de involucrar estos grupos en el distrito para 
que ellos tengan voz cual es tan importante como su contribuciones. Asistí PRAASA y como siempre fui sorprendido por la energía 
cual esta agrupación trae a esta asamblea. Asistí las dos mesas de trabajo para MCD y regresado con algunas ideas para en cómo 
alcanzar grupos cuales no están activos dentro el distrito. Pienso que los presentadores hicieron un buen trabajo con sus temas de 
la agenda. Gracias a ustedes.   
Distrito 7: MCS Suplente Charlie H.15 de 22 grupos representados en las reuniones del distrito. El 17 de abril es la fecha para 
nuestro próximo presentación de servicio “Trabajando con Otros” en el Club Serenity. El 17 de julio seremos anfitrión de otra 
presentación, temas serán anunciadas también en el Club Serenity. El Picnic de Mt. Charleston será el 15 de agosto.  
Distrito 8: Carri C. Todos grupos están bien. Tuvimos un taller de trabajo en Big Pine. Motivo un interés por nuestros miembros. El 
grupo de Bishop comenzó un comité de CCP/IP.  Nuestro “paseo de Unidad” continua para apoyar grupos remotos con 4-5 
miembros en un coche. Estamos muy agradecidos en ser anfitrión para la NAGSC en Mammoth Lakes en junio. Me financiaron para 
asistir PRAASA este año.  
Distrito 9: MCD Rich W. Tenemos 8-10 RSGs quien asisten nuestras reuniones de distrito. Estamos tratando en recibir más apoyo. 
El próximo mes comenzamos nuestro inventario de distrito. Las contribuciones han caído recientes. Una vez completado el 
inventario planificamos un evento de servicio.  
Distrito 10A:  
Distrito 10B:  
Distrito 11: MCD Norma W. Hasta la fecha el D-11 llevado a cabo 2 reuniones con Potluck. $340 en la tesorería. Round Mountain 
ha contribuido al distrito. Hay 10 grupos en D-11. Nos toca llevar las bebidas este año hacia la asamblea. Yo soy nuevo con esto y 
necesito ayuda de un MCD veterano. Gracias por permitirme el servicio.  
Distrito 12: Carol Ann D. Apoyamos una reunión  mensual con orador en Fallon el primer sábado de cada mes. Cada grupo toma 
su turno como anfitrión y selecciona el orador. Menos RSGs asisten la reunión del distrito por razón de enfermedad o problemas de 
familia. Estamos tratando de financiar en parte los RSGs, pero no estamos recibiendo suficiente fondos de apoyo como en el 
pasado. Mi asistencia ha caído por las operaciones que tuve y me voy a mover para California, y yo voy a resignar mi servicio como 
MCS. Doreen H, será la nueva MCS para el Distrito 12. 
Distrito 13: MCD Justin P. D-13 tiene 30 grupos activos que sesionan diariamente o semanal.  La mayoría programaciones están 
correctas en la Oficina Central y la OSG. Tenemos 15 RSGs, y 2/3 asisten regularmente la asamblea. Harry y Christine son los más 
nuevos RSGs aquí hoy con nosotros. D-13 tiene su desafío fiscal, y estamos muy agradecidos con SAGSC y el Area por el apoyo 
financiero cual hemos recibido de ellos. Yo asistí mi segunda PRAASA este año. Nuestro Reunión de Orador sesiona el segundo 
martes @ las 6:00PM y la reunión de asuntos del distrito el ultimo lunes @ las 5:00PM.  
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Distrito 14: MCD Lonnie M.”Milagros de los 75 Años” se vendió por completo con 250 registrados para este fin de semana. El Sitio 
de Web del D-14 está en operación http://laketahoearea-alcoholicsanonymous.com . Estamos indicando accesibilidad para sillas de 
ruedas en las programaciones con un logotipo. El Distrito está planificando dos talleres de trabajo; 1. Como ser un Tesorero; 2. 
¿Qué es Servicios Generales? Gracias a ustedes.  
Distrito 15: MCD Dave A. Tie Club tiene un nuevo RSGs; Paul C. del grupo Taking it to the Streets, 8-9:30 domingos y Bryan F. 
Grupo Lunch Bunch. Alcothons de Navidad y Año Nuevo fueron un éxito; recogimos $162.22 para la Oficina Central y $147.48 para 
el distrito. Pronto llega un taller de trabajo sobre las Tradiciones, Reunión con Cowboy Lee Chronic Relaspe. Estamos todavía en 
plan de programar el picnic del distrito. Nos reunimos la noche del primer miércoles de cada mes en el Club TIE a las 7PM. 
Distrito 16: MCD Ed O’. Estoy ansioso para comenzar tratar las temas de la agenda que se presentaran y aprobamos este fin de 
semana. Nuestro distrito va ser anfitrión para un retiro de 11vo paso cual se lleva a cabo el fin de semana del día de las madres 
este año. En dos semanas el festival de primavera en Reno el 9,10, 11 de abril en el casino Circus Circus. Tenemos 18 grupos 
activos contribuyendo hacia el distrito.  
Distrito 17:  
Distrito 18:  
Distrito 19: MCD Tom B. Toda vía estamos creciendo; hemos tenido dos reuniones del distrito desde la última asamblea. 
Actualmente estamos enlistando RSGs suplentes para 6 grupos. Nuestro distrito recolectado $100 para ayudar financiar el MCD para 
la asamblea. Reunión AA en Ely la programación esta un el periódico de Ely y en el único Supermercado en el pueblo. Durante el 
último año el grupo “Old Timers” aumentado de unos cuantos hasta 15-20, se reúnen las noches de domingo y miércoles, ambas 
reuniones cerradas, en el hospital. 

Distrito 20:  
Lyle C. La última reunión fue el 20 de marzo 2010 dentro el salón de la Agrupación de Susanville con 12 miembros asistiendo. D-
20tiene 2 RSGs nuevos y 1 nuevo alterno. Ellos re-emplazan RSGs en Susanville. D-20 llevo a cabo un taller acercas las Guías de 
Sobrevivencia del RSG con Kevin B y Jeannette B. El distrito se encuentra con buenas finanzas por la primera vez y planifica en 
apadrinar algunos eventos locales. Agrupación Chester será anfitrión del campamiento del D-20, cual se lleva a cabo el 27-29 de 
agosto. D-20 añadido un número llamada gratis para su tele-servicio. Asistimos reuniones en CCC y High Desert. Todas reuniones 
fueron puestas en alto en la Prisión del Estado de California y por ahora comenzó de nuevo, por la crisis del presupuesto de 
California. Yo fui a una orientación y me pidieron firmar un acuerdo. Agrupación de Quincy tuvo una reunión de fiesta, cual incluyo 
un orador en Diciembre; fue muy bien reunirnos en unidad. El 6 de febrero Portola llevo a cabo su reunión con orador. Agrupación 
Intermountain Keynotes fue anfitriona su reunión con orador/Potluck el día de San Patricio. El 6 de marzo, fue un evento de 
maravilla. 
Distrito 21: MCD Eduardo L. Durante el 2009 tuvimos 16 grupos, ahora en el 2010 tenemos 18. Nuestros Comites de La Vina, IP, 
H e I, CCP están trabajando y haciendo su servicio. Programamos visitas a los grupos, dos por semana. También estamos 
promoviendo nuestra 5ª Foro Local de Servicios Generales, cual se lleva a cabo el 16 de mayo, 2010. En Magy’s Salón cercas al 
Mercado del Pueblo. Calles cercanas son Lake Mead Blvd., y Nelles Blvd. Los grupos del Distrito 21 decidieron por la mayoría de 
no participar en los futuros roundups. Gracias a Ustedes. 
Distrito 22: 

 

Sábado 27 de marzo, 2010 8:45 AM 
Panel sobre IP: 1.Joan M. Cambiando el folleto de Anonimato acercas el anonimato de los miembros en anuncios funerales hacia 
a la media; Considerar una declaración al folleto “Entendiendo el Anonimato” para aclarar la importancia de no romper el anonimato 
de los miembros AA vivos en los anuncios funerales cuando uno de lo nuestro fallece. [La conciencia fue SI], 2. Roberta L 
Mostrando los rostros completos en videos AA aprobados por la conferencia. Considerar desarrollar una política sobre mostrando los 
rostros completos de actores quienes toman el papel de miembros AA o miembros potenciales a AA, en media visual aprobado por 
la conferencia. [La conciencia fue SI], 3. Mike M. Considerar cambios al folleto “AA a un Vistazo” 1. Considerar reemplazar el 
término “desintoxicación seco” con “desintoxicación” en el volante “Lo que A.A. no hace” sección “AA a un Vistazo” para que el frase 
“proveer servicios de enfermería o sanatorio para desintoxicación” se cambie a “proveer desintoxicación o servicios de enfermería o 
sanatorio. [La conciencia fue NO] 2. Considerar reemplazando por completo el texto entero de la sección “Lo que AA no hace” de la 
pieza de servicio “Información acercas A.A.”, del volante “Lo que AA no Hace; sección de “AA a un vistazo”. [La conciencia fue SI]. 
Temas de Mesas Redonda – la Conciencia:  
Literatura – Tema C: Considerar desempeñar literatura aprobado por la Conferencia cual se enfoca sobre la espiritualidad cual 
incluye historias de ateos y agnósticos quienes tuvieron éxito en la sobriedad dentro Alcohólicos Anónimos. SI 
Finanzas – Tema B: “Auto-Mantenimiento: Donde el Dinero y Espiritualidad se Mezclan”  

1) Considerar una solicitud para reemplazar la tabla grafica con términos sobre la autonomía de la conciencia informada de 
cada grupo. 

2) Discusión sobre la solicitud de incluir material del AA Grapevine 
Considerar una solicitud de añadir historias sobre la Séptima Tradición. NO 

Finanzas – Tema A: Revisar la reacción recopilada de la agrupación por los custodios del Comité de Finanzas sobre lo siguiente: 
Si nosotros continuamos utilizar las ventas de la literatura para financiar los servicios, ¿debería haber un límite?  
Si hay un límite, ¿Cómo continuamos nosotros en pagar por los servicios si llegamos a una diminución en contribuciones? NO 
Correcciones – Tema B: Revisar el reporte de los custodios del Comité de Correcciones sobre firmar acuerdos de apadrinamiento y 
documentos vínculos legales. NO  
Información Publica – Tema G: Considerar someter una solicitud hacia el Comité de la Conferencia acercas la Agenda de llevar a 
cabo una Conferencia de Servicios Generales respecto a la Tema de “Anonimato en la Edad Digital”. SI 
Finanzas – Tema C: Discusión acercas maneras adicionales de cómo comunicar con nuestra agrupación sobre Auto-Mantenimiento 
DISCUSION UNICAMENTE  

http://laketahoearea-alcoholicsanonymous.com/


Guías de Sobrevivencia del Representante de Servicios Generales: 
Reporte del Comité Ad-Hoc [Interino] de la Asamblea Area 42: GSRSG ~ Coordinador del Comité Ad-Hoc, Carol B  
Nuestro comité bien formado consiste de cinco servidores de confianza de varios distritos, un Oficial del Area (Sophie), SAGSC 

Entrenador de las Guías (Davis W.), Alt. RSG del Gpo. Rush Home de 5B (Natasha S.) y 2 Oficiales de NAGSC (Marion DeP y Carol 

B.). La meta ha sido de revisar y mejor categorizar el manual y simplificar la presentación para motivar un mejor entendimiento de 

los términos y procedimientos describidlos dentro. Para ustedes, quienes asistido varias presentaciones de las Guías de 

Sobrevivencia del RSG por los muchos facilitadores quienes cubrieron el compromiso de servicio durante los años, conocen pocas 

hojas de los contenidos de las Guías por los nuevos RSGs, dentro el ambiente de un salón. Lo que les estamos solicitando hoy es, 

de aprobar las primeras 12 páginas como reemplazo hacia a la versión anticuada, y de utilizar el acceso de internet hacia el Sitio de 

Web del Area 42, nevadaarea42.org, para entrar hacia los eslabones asignado a: la paginas de FAQ’s; Guía Parlamentar y los 

acrónimo de AA definidos. Ha sido un placer de servir el Area 42 en tal capacidad estos últimos meses.   

Reporte-Comité Ínterin [Ad-Hoc] Sitio de Web: Mike L. The Web-Site Ad-Hoc committee was formed by the Area 42. El 

comité Interino para el Sitio de Web fue formado por el Comité del Area 42 en la Asamblea de Otoño para tratar maneras cual se 

puede mejorar el sitio de web y reportar nuestra reacción hacia el comité. Desde la Asamblea de Otoño, nosotros nos hemos 

comunicado a lo profundo vía correo electrónico y dos veces por llamadas Tele-Conferencia. Nosotros discutimos a lo largo las 

problemas presente dentro el sitio; la navegación entre el sitio; la dificultad para manejar el sitio manteniendo actualizada el sitio, y 

la dificultad para hacer el cambio hacia a el próximo servidor de la red el próximo panel. Como indicado por el Comité de Area 42 

nosotros publicamos un encuesta acercas el sitio de web para los miembros de servicios generales del área. Marina, nuestra 

Secretaria del Area 42, envió por correo electrónico el eslabón para la encuesta por correo postal. La encuesta está disponible en el 

sitio de web pero ese eslavo está experimentando dificultades técnicos. Yo estado trabajando con Ralph para tratar de resolver el 

problema. Se contacto SAGSC para informe acercas el proceso cual ellos utilizaron para criar su sitio de web y nos dimos cuenta 

que el costo para un diseñador profesional puede ser muy caro excediendo $5,000. Después de darnos cuenta que el costo será 

muy prohibido el comité sentido una ambición cual criado un sitio de prueba por los miembros del comité y se puede ver haciendo 

clic sobre el eslabón puesto en nevadaarea42.org. Este sitio de prueba fue criado manteniendo en mente la necesidad de organizar 

el sitio para navegar mejor y mantener actualizada el sitio. Si usted no ha llenado su encuesta del sitio de web por favor hacerlo y si 

usted no ha recibido el encuesta por correo electrónico por favor entregarme su domicilio electrónico y les adelanto una copia. 

Gracias por permitirme el servicio.  

El Grupo Como Trabaja [Distrito 3] Propósito hacia el Area 42: Incrementar los números de temas discutidos y compromiso de 
tratar asuntos de amplio surtidos en la Asamblea del Area. La discusión incluyo; [Ruth, Custodio jubilada] El delegado 
únicamente se puede involucrar en la discusión [solamente si un tema llega al pleno] durante la CSG al nivel el Comité cual ellos 
están asignados por el panel de dos años. En este caso es el de Información Publica. También usted y su grupo tienen la libertad de 
discutir cualquier y toda tema ellos gustan presentar sus resultados a su delegado, [Jason o delegado actual] aprecian el propósito, 
pero él siente que la reacción de las mesas redondas lo ayudan muchísimo a él y a la agrupación. Un cambio de mentalidad para el 
área es necesario, el asunto de la voluntad de la gente de tomar el tiempo, y hay bastante de lo que se necesita. Yo estoy 
totalmente abierta en dedicar todo un fin de semana haciendo nada más que toda las temas de la agenda. Las varias áreas cubren 
los temas de la agenda en varias diferente maneras. [Byron, Coordinador del Area] está a favor de no poner limitación al delegado 
o la asamblea para solo discutir los temas solo de una categoría. Yo espero que el propósito no ponga limitación sobre la discusión 
a mesas redondas y en-línea. [Kathy, delegada jubilada] En el pasado, información de preparación de lectura se distribuía hacia los 
miembros de la agrupación para hacer presentaciones, las temas de la agenda fueron seleccionadas por el delegado y un comité de 
oficiales del área. [Scott, Bishop RSG] Yo no me recuerdo que hubo una decisión obligatorio de este cuerpo recomendando en el 
otoño que el enfoque se dirige específicamente hacia el comité fue asignado el delegado. El proceso de las mesas redondas ha sido 
un placer en asistir. Yo cuestiono el base de este propósito, ¿qué es lo que este propósito está tratando de arreglar? ¿Qué es lo que 
el propósito específicamente está tratando? El voto se llevo a cabo sobre esta lectura, no es un propósito para hacer cambios a las 
Guías. El Coordinador pide por una unanimidad substancial, por la demuestra de manos el Coordinador considera el voto es “NO”.    
 
7ª  Tradición: Pasada de Canasta: Contribuciones de Distrito  2 y 11  hacia la Asamblea $188.27, después de cubrir 
sus gastos para provisiones- la comida y refrescos.  

 
Sábado 2:30PM. 
Domingo 28 de Marzo, 2010 8:30AM 
Reportes - Coordinadores de Comites 
SAGSC Enlace   

Llamar la oficina Central de Las Vegas para mas detalles 702 598-1888. 
Coordinador IP entrego reporte de CCP/IP zona del Sur. NO HUBO 
NAGSC Reporte del Enlace hacia NNIG: Graham S. NNIG tiene un nuevo formato para las reuniones de oradores, contar atrás, 
ventas para rifas ayudan, si su grupo gusta ser anfitrión de una reunión llamar a Jim S. por la Oficina Central. Hubo buena 
asistencia en el evento Cabbage [berza] y cribbage. Está bien formado el Servicio de contestación. Envía su fecha de aniversario 
AA y nombre del grupo base hacia nnigbracer@gmail.com o a la Oficina Central, para reconocerlo en el Bracer. El Bracer está en 
búsqueda de artículos ES&H; enviarlos a nnigbracer@gmail.com o la Oficina Central. Si su grupo necesita un “Bote Rosado” 
ponerse en contacto con Vince G por la Oficina Central. NNIG está haciendo todo lo que se puede para mantener la Oficina Central 
solvente y trabajando. Ellos desean que los grupos en el Norte Nevada consigan sus artículos como los chips, literatura etc., de la 
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Oficina Central y no de los clubs. En comparar estos artículos por la Oficina Central, apoyan a AA local y la Oficina Central necesita 
los fondos. 
NAGSC Seccion Norte Reporte de Guías de Sobrevivencia del RSG: Kevin B. Me pidieron de ir a Susanville para llevar a cabo 
una sesión del entrenamiento del Sobrevivencia del RSG con Distrito 20 y tuvimos un buen tiempo allí. Si Ud. gustaria una sesión 
de SVRSG en su Distrito por favor dejarme saber. Gracias a Ustedes. 
NAGSC Seccion Sur Reporte de Guías de Sobrevivencia del RSG. Dave D. Mike no ha presentado un entrenamiento hasta la 
fecha. Le gustaria a Mike ver el entrenamiento en la zona Norte, hacerlo igual como en el Sur. El “Entrenador” como se refiere en el 
Sur puede trabajar con los RSGs por 45 minutos antes de la reunión cuatro veces por año.  
NAGSC Reporte del Coordinador de Tratamiento: Mike L. Los comites de NNIG Tratamiento, Correcciones, y ULO han 
trabajado diligentemente en mantener cada uno informado sobre las necesidades del área. Actualmente hay como 20 reuniones 
dentro facilidades de Tratamiento en Norte Nevada. Yo asistido las reuniones en la Intergrupal con un esfuerzo en ofrecerles el uso 
del video Esperanza hacia algunas facilidades de tratamiento cuales tienen interés La parte Importante; llevando reuniones de AA y 
literatura de AA para dentro estas facilidades. Gracias.  
NAGSC Reporte del Coordinador de Necesidades Especiales: Steve V. Gracias por permitirme el servicio en servir a NAGSC 
en la capacidad de Coordinador al comité Necesidades Especiales o Accesibilidades como ellos prefieren llamarse. El otro día 
durante que estaba ayudando a un estudiante sordo buscar una reunión con ASL, nosotros nos dimos cuenta que no hay reuniones 
con ASL en el área de Norte Nevada. Yo no ha visto el problema hasta ahora, estamos investigando con la coalición para la gente 
sorda para reuniones con ASL. Un día a la vez me estoy dando cuenta lo poco que yo conozco acercas Alcohólicos Anónimos 
como un todo. Cuando yo me hago mayor yo espero de ser realmente un miembro efectivo acercas AA. Gracias por permitirme 
participar en mi propia recuperación.  
SAGSC Reporte del Coordinador de Necesidades Especiales: Leslie N. Necesidades Especiales esta correspondiendo a las 
solicitudes de la Oficina Central para visitar los reclusos en casa. Actualmente estamos recopilando una lista de Intérpretes para 
señal de manos ASL para los que solicitan este servicio. También tenemos una hoja para enlistar miembros AA disponibles en 
visitar los reclusos en casa. A pesar de todos los anuncios numerosos en las reuniones de la Intergrupal y reuniones regulares 
acercas lo que ofrece Necesidades Especiales, no hemos recibido casi algunas solicitudes para este servicio. La meta y enfoco de 
Necesidades Especiales es de transmitir por palabra sobre este servicio la disponibilidad para nuestros miembros AA y la 
comunidad en general. Por lo tanto, nosotros hemos puesto seguimientos en anuncios dentro nuestro boletín local de AA [El Silver 
Streak] que las necesidad especial/Accesibilidad está aquí para asistir los que lo necesitan. Necesidades Especiales del Sur está 
trabajando acercado con nuestro Información Publica del Area en transmitir la palabra hacia la comunidad. Yo asistí PRAASA  y 
recopilado algunas ideas de cómo alcanzar y dejar saber a los AAs acercas la disponibilidad de este servicio, Y espero en un futuro 
cercano la Oficina Central recibida más solicitudes para nuestro servicio.  
ANNYPAA Enlace hacia NAGSC: Dan G. Reciente tuvimos nuestras elecciones y estamos organizando el nuevo panel de 
servicio. Estamos tratando de alcanzar las diferentes áreas, James está presente, el es el coordinador suplente para el alcance. 
Estamos tratando de acercarnos con H&I y Servicios Generales dentro esta área. Si Ud. necesita información acercas ASL 
comunicase con el comité de WACYPAA, el comité ha estado trabajando con ellos.  

Zona Norte Area 42 de Servicios Generales; Coordinador - Cooperación con la Comunidad Profesional: Rich B. Por 
razón de otro compromiso no estaré disponible este fin de semana. Dos Distritos en el Norte han solicitado mi presencia. Yo di una 
presentación durante un taller de CCP/IP el 9 de enero, 2010 en Lone Pine, anfitrión el Distrito8. El taller fue en conjunto con una 
presentación del Comité CCP/IP Mammoth Lakes. Fue bien en asistencia por los miembros de Big Pine, Mammoth, Crowley Lake, 
Bishop y Lone Pine. Fue muy informativo y la participación de muchos miembros AA, quienes también trabajan en los campos de 
medicina y educación. Distrito 6 está estableciendo un comité CCP/IP para servir varias agencias en Sur Tahoe, Condado de 
Douglas, y Carson City. Ellos me invitaron para acompañarlos en las primeras reuniones para ayudarlos familiarizarlos con los 
folletos, presentaciones, etc. Yo estado en contacto con algunos profesionales trabajando en el área de Sur Lake Tahoe. RSGs y 
MCDs quien les gustaria yo participar en algunos paneles, talleres de trabajo, o sesión de compartimiento con ustedes, por favor 
ponerse en contacto conmigo.    
NAGSC Reporte del Coordinador de Correcciones: Roger L. Hay una reunión AA entrando en casi toda facilidad dentro la 
zona NAGSC. Yo estoy en el proceso de formar una lista con todos quienes llevan una reunión a los varios Centros de Correcciones. 
Esto por ahora es un esfuerzo AA para hacer un cambio en el folleto de Correcciones; tiene que hacer con aclarando acercas la 
comunicación específicamente las reglas de estos centros individuales. Miembros AA los motivamos para ayudarnos transmitir el 
mensaje entrando a estos centros. MCDs y RSGs los motivamos en informarse con los hombres y mujeres entrando con este 
servicio y traerme su información. Gracias a ustedes.  
Accesibilidad – Reporte del Coordinador: NO HUBO 
NAGSC Grapevine – Reporte del Coordinador: Jeannette B. Algunos artículos nuevos en la exposición del Grapevine este fin 
de semana: A Rabbit Walks Into a Bar, bromas del Grapevine. Nuevo CD Sobriedad Emocional vol.2 & Experiencia Espiritual vol.3. 
Hay más opciones disponibles para La Vina este fin de semana. El Grapevine está disponible con 7 publicaciones por $17.00. Si 
tienen subscripciones antiguas cual no tiene el domicilio; P. O. BOX 422488 Palm Coast, FL; por favor deshacerse de ellos ya que el 
domicilio en la FL es el único que recibe las subscripciones por ahora. Si Ud. gusta una exposición del Grapevine en un próximo 
evento por favor ponerse en contacto conmigo. Información disponible en la mesa en frente. Gracias,  
SAGSC Grapevine – Reporte del Coordinador: NO HUBO  
SAGSC H e I: Tim R. Libros Grandes el 2009 120 cajas aproximadas $27000.00 en 2009. Apoyando 50 + reuniones. Tuvimos la 
oportunidad de mandar un representante a asistir PRAASA. Desde el febrero 2010 nosotros tenemos una reunión en High Desert. 
Hasta la Fecha $5570.25. Saldo actual $5974.18 incluyendo $1000.00 reserva prudente. Estamos regalando aproximadamente 
$2500.00 por mes. 500 personas asistieron el taller de Correcciones en enero. Nos reunimos en la Oficina Central el 3º martes de 
cada mes a las 6:00PM. 
SAGSC / ULO [BTG] Coordinador: NO HUBO 

 

211 Miembros Votantes Registrados ~ 231 Total de Asistentes Registrados 
 



Canasta de Preguntas 
Para las respuestas para estas preguntas, preguntarle a un asistente el domingo durante la sesión de la Asamblea 42 por la 
mañana. 
Distrito 13 será anfitrión de la Asamblea de Otoño, Distrito 11 será proveedor de refrescos. 
Clausure a la Asamblea con la Declaración de Responsabilidad a la S 10:00 AM Domingo el 28 de Marso, 2010. 
Respectivamente Sometido por, 
Secretaria Ínterin - Area 42 
Carol 


